

Studierende organisieren Gratis-Zolli für arme Familien

Laufen Eigentlich hätte der Anlass bereits am 27. Februar stattfinden sollen. Doch dann machte die Pandemielage einen Strich durch die Rechnung (bz berichtete). Nun nimmt der Verein Zollitag am 21. August einen neuen Anlauf: An diesem Samstag öffnen sich die Tore des Basler Zolli für alle jene kostenlos, die sich den Besuch normalerweise nicht leisten können.

Die Vereinsmitglieder werden am Zolli-Eingang Tickets mit einigen aufgedruckten Fragen zur Armutssituation vertei-

len. Anhand der Antworten können Interessierte selber entscheiden, ob sie vom Gratisticket Gebrauch machen wollen.

Der Verein Zollitag, der aus dem preisgekrönten Laufentailer/Thiersteiner Jugendprojekt «Mittagsfrisch» hervorgegangen ist und von neun Studierenden getragen wird, rechnet mit rund 5000 Interessenten. Neben dem Eintritt wird auch die Verpflegung spendiert. (bos)

.....
Weitere Infos

unter www.zollitag.ch